Nuestro tablero OSB (tablero de hilos orientado) es una placa de alto rendimiento diseñada utilizando tecnología avanzada y materias primas de alta calidad. Con su estructura única y su excelente rendimiento, se usa ampliamente en muchos campos, como la construcción y la fabricación de muebles, proporcionando soluciones de materiales confiables para varios proyectos.

Características del núcleo

Alta fuerza y rigidez: Los paneles OSB están hechos de láminas de cepilladora cuidadosamente procesadas que están orientadas en una dirección específica y luego se unen firmemente a través de un proceso de presión en caliente. Esta estructura orientada única proporciona a los tableros una resistencia y rigidez extremadamente alta en las direcciones de longitud y ancho, lo que les permite resistir grandes cargas y presiones sin ser deformados o fracturados fácilmente, lo que los hace materiales de carga ideales para estructuras de edificios.

Excelente estabilidad: El material es uniforme y la estructura interna es densa, superando efectivamente los defectos de la madera natural que es fácil de deformar y deformar. Ya sea en entornos con grandes variaciones de temperatura o alta humedad, nuestros paneles OSB [Proveedores de la junta de China OSB Mantenga una buena estabilidad dimensional, asegurando la vida y la vida útil del producto terminado.

Excelente resistencia a la humedad: Durante el proceso de producción, utilizamos adhesivos impermeables de alta calidad y tratamos las tablas con un tratamiento especial resistente a la humedad. Esto hace que los tableros OSB tengan una excelente resistencia a la humedad, baja tasa de expansión después de encontrar agua, y pueden resistir la erosión del agua hasta cierto punto, que puede usarse ampliamente en cocinas, baños y otras áreas con alta humedad.

Protección y salud del medio ambiente: Sigue estrictamente los estándares de protección del medio ambiente, el uso de adhesivos ecológicos, la liberación de formaldehído libre es muy bajo, muy por debajo del estándar nacional. Estamos comprometidos a proporcionar a los clientes productos verdes, saludables y seguros, para que no tenga preocupaciones en el proceso de uso, para crear un entorno de vida cómodo y saludable para usted y su familia.

Buen rendimiento de procesamiento: Según diferentes requisitos de diseño, fáciles de llevar a cabo, de acuerdo, planificación, clavado, perforación, fresado y otras operaciones de procesamiento, de acuerdo con diferentes requisitos de diseño, fácilmente convertidos en una variedad de formas y tamaños de productos. La superficie es plana y lisa, adecuada para chapa, pintura y otros tratamientos decorativos, que pueden cumplir con los estilos de decoración diversificados y los requisitos de diseño, proporcionando una gran comodidad para la fabricación de muebles y la decoración interior.







☐ tableros OSB ecológicos ☐

Escenario de la aplicación

Construcción: Como techo, paneles de piso y pared en estructuras de edificios, proporciona un soporte estructural confiable. Su alta resistencia y estabilidad pueden garantizar la seguridad y la durabilidad del edificio, mientras que su buen rendimiento a prueba de humedad también es adecuado para sótanos húmedos y paredes externas.

Fabricación de muebles: Es un material de alta calidad para hacer varios tipos de muebles, como armarios, gabinetes, estanterías, mesas y sillas. Se puede personalizar de acuerdo con diferentes requisitos de diseño para crear productos de muebles de moda y prácticos. Su desempeño ambiental también hace que los muebles sean más saludables y respetuosos con el medio ambiente, en línea con los consumidores modernos "búsqueda de la vida de calidad.

Decoración de interiores: Se usa para el techo interior, la partición, la decoración de la pared, etc., se puede usar con varios materiales decorativos para crear diferentes estilos de decoración. Después de que la superficie ha sido tratada, puede presentar hermosas texturas y colores, mejorando la estética general del espacio interior.

Industria del empaque: Debido a su alta resistencia y peso ligero, los tableros OSB también se usan comúnmente para fabricar materiales de empaque, como cajas y bandejas, lo que puede proteger efectivamente la seguridad de los productos durante el transporte y el almacenamiento.



☐Hoja de OSB al por mayor de China

Seguro de calidad

Tenemos equipos de producción avanzados y un estricto sistema de control de calidad, desde la compra de materias primas hasta los productos terminados, cada enlace se inspecciona y se prueba estrictamente. Nos aseguramos de que cada pieza de la junta de OSB cumpla con el estándar de alta calidad, proporcionando a los clientes productos estables y confiables.

Elegir nuestros tableros OSB es elegir productos de alta calidad, alto rendimiento y rentable. Si está interesado en nuestros productos o tiene alguna pregunta, no dude en contactarnos, iestaremos encantados de servirle!







Nuestra certificación







PENSZHUANS VILLAGE DATUN TOWN, DOWSWING COUNTY, HEZE CITY, S-UNDONG PROVINCE CHINA, 274000